

Protokolleintrag vom 23.05.2018

2018/146

Postulat der FDP-Fraktion vom 11.04.2018:

Erstellung von Gutachten bezüglich den verschiedenen Auswirkungen und Folgen im Zusammenhang mit der Einführung von Tempo 30-Zonen auf Hauptachsen

Michael Schmid (FDP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Fragen der Auswirkungen von Tempo 30 sind bis jetzt nicht flächendeckend und umfassend geklärt. Auf Grund der Absichten des Stadtrats und der linken Ratsseite ist es klar, dass diese Fragen umfassend und dringend geklärt werden müssen.

Der Rat wird über den Antrag am 30. Mai 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat